
みねらく 2019 秋～ペンションを知ろう～ アンケート集計結果 

長野大学熊谷ゼミ チーム峰の原高原 

 

2019 年 11 月 16 日（土）に峰の原高原で「みねらく 2019 秋～ペンションを知ろう～」を行い、ペンショ

ンスタートラインさん、ロッジアボリアさん、ロッジやまぼうしさんにご協力いただいた。アンケートはイベン

ト終了時にその場で回答していただき回収を行った。以下では、アンケートを集計、分析した結果を述べる。 

 

1.性別を教えてください。 

 今回のイベントは、チーム峰の原高原の学生 10 名が案内役

となり長野大学熊谷ゼミの一年生12名（男性7名、女性5名）

を招待し、ペンションの見学とオーナーさんとの交流をしても

らった。全ての一年生が峰の原高原が初めてであった。 

 

 

 

 

2.今回のイベントの満足度を教えてください。 

 今回のイベントの満足度は、とても満足が 9 名、やや満足が 3 名であった。 

 

3.峰の原高原にまた来たいと思いますか。 

来訪した 12 名全員が再訪したいと回答した。理由は以下が挙

げられた。（）内は同じ内容を回答した人数。 

・ペンションに泊まってみたい（２） 

・スキー/スノーボードをしたい（２） 

・景色とペンションが最高/お洒落であった（２） 

・自然と触れ合える（２） 

・山の上で気持ちのいいところ/とてもいいところだった（２） 

・イベントに参加してみたい 

・音楽系サークルに所属しているため音楽系の合宿をペンショ

ンでしてみたい 
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・寒さに勝る楽しさがあった 

・交流したペンションオーナーが皆さんいい人で泊まりたくなった 

・様々なペンションを見てみたいと思った 

・ホテルなどの宿泊手段とは一線を画していたので興味が沸いた 

 

 峰の原高原に来訪したことのない学生やペンションに宿泊したことのない学生が複数いたため、峰の原高原や

ペンションに興味を持ってもらえ、再訪希望につながったと考える。また、実際にペンションオーナーと交流し

たことでオーナーの人柄やペンションの魅力を感じてもらえ、再訪希望に繋がったと考える。 

 

4.今後、峰の原高原で行われるイベントで参加してみたいと思うものがあれば教えてください。（複数回答可） 

今回参加した学生はスポーツ好きが多いこともあり、テニスやフットサル、スキーやスノーボードといったス

ポーツの大会やイベントに参加したいと感じた学生が最も多かった。また、来訪して環境が良いことを感じ、星

空を見たいと感じた学生がいた。その他、再訪希望の理由ともなっていたペンションの宿泊をしてみたいという

学生が複数みられた。 

 

5.峰の原高原で行われるイベントなどの情報はどういった情報媒体で知りたいか教えてください。（複数回答可） 

 Instagram と Twitter での情報発信を望む学生が多く見られた。同じ SNS でも Facebook での情報発信の希

望は少なかった。 
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6.見学したペンションの印象・感想を教えてください。（自由回答）以下の（）内は同じ内容を回答した人数。 

《ロッジやまぼうし》 

陸上の合宿の受け入れを歓迎している・お風呂が広い・漫画がたくさんある（５）・全室和室（２）・バッチがた

くさんある・山小屋感・落ち着いた雰囲気（２） 

 

・オーナーが気さく/人を楽しませることが好きな人と感じた（３） 

・ペンションを満喫できそう/ゆっくり過ごすのに最適そう 

・人に楽しんでもらうために努力していらっしゃったことに感動 

・オーナー特製のジャムを食べてみたいと思った 

・オーナーの趣味がよく出ていた 

・スキー旅行からスポーツ合宿まで様々なニーズに対応できそう 

・オーナーが多趣味なので宿泊の際にはそれについて面白い話も聞けそう 

 

⇒話すのが好きな人・漫画が好きな人・子どもがいる家族（和室だから）におすすめ 

 

《ペンションスタートライン》 

虫と魚と音楽の宿（３）・和室と洋室がある・部屋数が多い・おしゃれ 

 

・虫と魚がたくさんいて面白かった 

・部屋がとても大きくて泊まったら楽しそう 

・バスケ好きと聞いてテンションが上がった 

・オーナーの“好き”があふれる素敵なペンション 

・女子受けよさそう（２） 

・スポーツ合宿も音楽系も虫系もオールマイティですごい 

・いろいろな人が楽しむことができるところだった 

・オーナーの趣味が多岐にわたり、趣味が合う人はリピータになりやすそう 

・防音室もあって、自分も楽器を弾きに来たいと思ったが、高所だから楽器のメンテナンスは大変そう 

・虫と魚を大切にしていてすごくいいところ 

・高校時代合宿でペンションに泊まった経験があり、懐かしさを感じた 

・釣りしたい 

・「人の幸せを見るのが幸せ」という言葉がとても心に残った 

・大学終わって経営しているというのにとても驚いた 

・ワクワクしながらやっているのが伝わった 

・魚や虫、爬虫類などがいて、オーナーの好みをペンションに反映できているのがいいところだと思う 

・オーナーが運営について深く考えていたのが驚きだった 

 

《ロッジアボリア》 

薪ストーブ・洋風なかっこいいペンション・すべてがおしゃれ・木造の温かさがある（２） 

 

・ペンションをよくするために努力していらっしゃって、それのおかげでお客さんの満足度は上がっているよう

に感じた 



・オーナーがあたたかい方（２） 

・絵画や薪ストーブ、骨董品など部屋の雰囲気がいい感じだった。 

・常連さんにペンションを引き継げるかどうかの話しが興味深かった 

・パンにこだわっているのがよい（ぜひ行って、おいしいパンを食べてみたい！） 

・薪が外にあり、それで暖を取っていてとても魅力的 

・薪割やってみたい 

・オーナーの話しがとても勉強になった 

・サービスの枠の外に出る時がある、ペンション経営でしか体験できないことなのだと思った 

・宿泊費について「一万円。高いか低いかは自分次第だが、一万円以上の価値を提供できる」と言われ、ぜひ来

たいと思った 

・北欧づくりで、とても雰囲気のいいペンションだった。オーナーも二代目らしく若い力でいろいろなアイデア

をだしてがんばっていた 

 

⇒パンが好きな人・お酒好きな人・グルメな人向け・大人向け（薪ストーブの雰囲気から） 

 

7.今回のイベントに対するご意見・ご要望を教えてください。 

・オーナーの方々がとても優しくてよかった 

・もっとたくさんのペンションを見てみたかった 

・とても満足できた/ワクワクできた/とても楽しかった（２） 

・ペンションの魅力を知ることができた 

・峰の原に来られてよかった 

・泊まれなくて残念 

・ペンションだけでなく、スキー場やテニスコートなどの施設も回りたかった。 

 

・他のペンションも見てみたい・ぜひ宿泊してみたい（３）・このイベントぜひ来年以降もやってください・今度

ゆっくりきたい・ぜひゼミ生で泊まりたい・イベントに参加してみたい 

 

⇒今回のイベントをきっかけに宿泊希望や再訪希望、イベントへの参加希望を生み出せた。また、スキー場やテ

ニスコートなど、峰の原高原のペンション以外の施設を巡る希望があったため、今後検討する。 

 

聞き取り 

・再訪したいけれど、イベントなどがないと、どこに行っていいのかわからない。 

・ペンションのフローチャートがあったら自分に合うペンションを見つけやすそうで、ペンションのハードルが

下がる 

・ペンションの食堂感が気に入った（レストラン感でなくアットホームな感じ） 

・ペンションごはん会に行きたい 

 

 アンケートについて、２.では理由を聞いていないため、分析の不足になっている。 

4.ではイベント名を羅列したためグループによりイベントの説明が行われておらず、参加学生には分からなか

ったイベント名がある可能性があり、改善が必要である。 

 ５.では、学生たち自身が使用している SNS を聞くと、さらに有効であったのではないかと考えた。 


